保護者・地域の皆さまへ 首野辺の郷から

令和7年 2月 3日 鎌ケ谷市立第二中学校 学校だより第10号 Tel (444) 6751【教務】

http://www.kamagaya.ed.jp/2tyu/

浸透がら 学校評価より

校長 関根 延年

本年度も残り2カ月となり、生徒たちは様々な思いとともに進級や進学のための準備をしています。この原稿 を書いている1月後半の様子では、各学年3年生を送る会の準備と並行して、1年生は本年度の集大成として、 本所・浅草・上野方面の校外学習に取り組んでいます。コロナの影響なのか、あまり自主的・計画的な班別行動 に慣れていない様子で期待と不安があるようです。2年生は早くも来年度の修学旅行の事前学習等を始めていま す。3年生は私立受験が終わり、いよいよ公立受検に向けて準備を進めています。それぞれ充実した中学生活と なるように支援していきたいと思います。

さて、先月お伝えさせていただいた学校評価からも特徴的な課題が見えてきました。まず印象に残ったこと は、ご家庭の学力に対する意識が大変高まってきていることです。そして、家庭学習に課題があると考えている ご家庭が多いようです。様々な学力テストでは、県のデータと比較して同等か上回っている項目もありますが、 各ご家庭の体感として学力の定着に課題を感じている方が多いようです。もしかしたらご家庭にもよりますが、 学校だよりの7月号に記したようにスマホ等の使い方にも関係があるかもしれませんね。また、施設関係、ICT 環境等での課題もありました。さらには、様々な教育的な取り組みについて対応はしているものの、知らない方 もおり、もっと広報活動をしていかなければならないと感じました。例えば、施設等の改善を行ったことや体育 館のエアコン設置に関する計画、現行の学習指導要領に基づく評価の在り方、キャリア教育や受験に関する1・ 2年生への啓発活動等です。

様々な教育的課題について、日々改善できるように努力してまいりますので引き続きご協力をお願いいたしま



主な行事予定

3日(月)諸活動停止日

4日(火)チャンスタイム①

公立高校出願①

5日(水)チャンスタイム② 公立高校出願②

6日(木)学年末テスト①

ピアノ調律

7日(金)学年末テスト②

新入生保護者説明会

9日(日)おやじの会ソフトボール大会 21日(金)公立高校追検査受付①

10日(月)諸活動停止日 校内研修(体育)

11日(火)建国記念の日

12日(水)テスト返却開始

校内研修(国・数・英・理)

公立高校志願・希望変更①

午後部活動停止

13日(木)公立高校志願・希望変更②

17:00

17:15

午後部活動停止

14日(金)拡大中央委員会

【活動終了】

【最終下校】

17日(月)諸活動停止日

18日(火)公立高校入学者選抜①

3年生給食なし

19日(水)公立高校入学者選抜②

3年生給食なし

20日(木)全校委員会

23日(日)天皇誕生日

24日(月)振替休日

25日(火)公立高校追検査受付②

26日(水) PTA運営委員会

27日(木)公立高校追検査

3年生を送る会前日準備

28日(金)3年生を送る会

職員紹介 古川 二三夫さん

1月より用務員として鎌ケ谷二中で活動しています。校舎内の清掃や修繕、花壇の手入れなどを中心に、校 舎をきれいにしてくれています。

どうぞよろしくお願いいたします。

特設駅伝部の活動

11月より、1月の葛南新人駅伝大会に向けて特設駅伝部を発足し、体力をつけたい生徒、駅伝大会で力を発揮したい生徒を有志で募り活動を進めてきました。1月23日(木)に柏の葉公園で行われた大会には43名の生徒が参加し、男子ロードレースの部で太田尻航志くんが7位に入賞する活躍を見せてくれました。駅伝の部に参加した生徒も皆一生懸命走り、ベストを尽くしてくれました。

今年度の活動は終了となりますが、今後も練習を頑張り、次年度にはさらに良い成績が残せるよう頑張っていきます。応援よろしくお願いします。









1年生校外学習

1月30日(木)に校外学習(上野・浅草方面)を実施しました。今回は「防災」について学ぶ機会を設け、体験学習を通して様々なことを学んできました。生徒達でルールを決め、班ごとに行動計画を立てて班別行動を行いました。当日は天候にも恵まれ、生徒達は自分たちで決めたルートを計画通りに進めることができ、充実した一日を過ごしました。

今回の校外学習で学んだことを、これからの学校生活に生かせるよう引き続き支援と指導をしていきま す











避難訓練

1月7日(火)に3学期の避難訓練を実施しました。 今回の訓練はいつどこで起きるかわからないことを想定 し、訓練実施時間を生徒には伝えず、実際に想定した際 に生徒のみでなく、職員も対応できるようにしていく訓 練にしました。訓練開始後も、生徒は落ち着いて行動し 大きなトラブルもなく訓練を終えることができました。 今まで積み重ねてきた成果が発揮されさすがは二中生と いう感じがしました。

いつ発生するかわからない自然災害に備えることの必要性と大切さを改めて考える良い機会となりました。

校内研修会について

2月10日と12日に本校職員の指導力向上のために、東葛飾教育事務所や鎌ケ谷市教育委員会から講師を招聘し、研修会を行います。生徒達のより良い学習環境を築くため、職員による学習の指導力を高めていきます。今回は国語・数学・理科・英語・

体育の5教科の授業を見てもらい、講師から指導をしていただきます。

